

Das Jahr neigt sich dem Ende zu, wir alle kommen nun zur Ruh'.
Reflektieren, innehalten, einen Gang herunterschalten!

Liebes Team der Sozialstation Dietmanns!

Der Zauber der Vorweihnachtszeit beginnt. Weihnachten ist und bleibt etwas ganz Besonderes – eine Zeit des Besinnens auf Wesentliches, auf die Familie, auf Gutes, auf Schönes!

Im Namen der Volkshilfe Niederösterreich, besonders aber im Namen des Volkshilfe Bezirksvereines Waidhofen/Thaya möchte ich mich bei jedem einzelnen von euch von Herzen für eure ausgezeichnete Arbeit bedanken.

Mit einem kleinen Geschenk wünsche ich euch eine schöne Adventzeit und ein besinnliches Weihnachtsfest mit hoffentlich auch einigen ruhigen Stunden im Kreise eurer Familie!

Bezirksvorsitzende Gabriele Pusch